

IHRE MEINUNG ZÄHLT!

BÜRGERBETEILIGUNG LEICHT GEMACHT

Sich gemeinsam informieren, austauschen und Ideen entwickeln: Das ist die Bürgerbeteiligung in „normalen“ Zeiten. Dies geht derzeit coronabedingt nicht. Die Bürgerbeteiligung Fronackerstraße hat jedoch gezeigt, dass sich sehr viele Bürgerinnen und Bürger zu Wort melden, wenn dies per Postkarte oder online möglich ist. Deshalb wird dieses Verfahren auch beim Söhrenbergweg gewählt.

Auf dem untenstehenden Abschnitt können Sie vermerken, welche Vorschläge, Ideen und Anregungen Sie für die Baulandentwicklung Söhrenbergweg haben. Den Abschnitt können Sie ausschneiden und in einem Briefumschlag direkt im Rathaus der Stadt Waiblingen einwerfen. Herzlichen Dank!

Ab dem **5. August 2021** können Sie unter www.waiblingen.de/soehrenbergweg eine kurze Präsentation zur Baulandentwicklung Söhrenbergweg sehen. Einsendeschluss für Ihre Anregungen: 19. September 2021

Bürgerbeteiligung Söhrenbergweg

IHRE ANREGUNGEN

BÜRGERBETEILIGUNG SÖHRENBERGWEG

Welche Wohnformen sollen im Söhrenbergweg angeboten werden?

Welche besonderen Angebote wünschen Sie sich im Quartier?

Welche Bedeutung hat die Baulandentwicklung Söhrenbergweg für Sie persönlich?

ABSENDER

Name

E-Mail-Adresse
(Angabe erbeten)

Straße

PLZ / Ort